

#### Nota de Prensa

# Marca Honduras dona un millón de lempiras al Conservatorio Nacional de Música para compra de instrumentos

- Educación y Sedecoas reconstruirán las actuales instalaciones del centro académico.
- "El apoyo que nos brindan nos llena de gratitud y es un gesto invaluable en el objetivo de convertirnos en mejores ciudadanos por medio de la música", dice presidenta del Gobierno Estudiantil, Ana Margarita Rodríguez.

**Tegucigalpa, 19 de febrero.** La ministra de Comunicaciones y Estrategia Presidencial y coordinadora general de Marca Honduras, María Andrea Matamoros, entregó hoy en nombre del Gobierno del presidente Juan Orlando Hernández un donativo de un millón de lempiras al Conservatorio Nacional de Música Francisco Ramón Díaz Zelaya para la compra de instrumentos.

Al evento asistieron además los ministros de la Presidencia y de Educación, Ebal Díaz y Arnaldo Bueso, respectivamente; la directora de Cultura y Arte, Lina Mancuso, así como alumnos y maestros del Conservatorio Nacional de Música.

La presidenta del Gobierno Estudiantil, Ana Margarita Rodríguez, aseguró que el donativo "nos llena de alegría al saber que se reconoce el trabajo y el amor al arte que tenemos en el conservatorio", que funciona en la colonia Hato de Enmedio de Tegucigalpa.

"El apoyo que nos brindan nos llena de gratitud y es un gesto invaluable en el objetivo que tenemos de convertirnos en mejores ciudadanos por medio de la música", dijo Rodríguez.

#### Hace 20 años

"Al apoyar al Conservatorio Nacional de Música, el Gobierno del presidente Juan Orlando Hernández acerca la niñez hondureña a la música, una de las expresiones culturales más positivas en la vida de una persona", indicó la ministra Matamoros.

La funcionaria comentó que parece increíble que hace 20 años "haya sido la última vez que recibieron una donación, pero el presidente Hernández, como siempre ha sido su trabajo, vuelve a ser el primero en llevar ayuda a un sector como este que puede ser considerado como parte de la Honduras olvidada".

Destacó que, a pesar de que hace mucho recibieron ese último donativo, "siguieran trabajando con un gran espíritu, talento y mucho amor a la patria cuando les ha tocado representar al país".

Para Marca Honduras es un inmenso placer participar en este movimiento integral de ayuda - añadió- porque aquí hay mucha disciplina, voluntad y trabajo para salir adelante.

Matamoros recordó que desde diciembre pasado el presidente Hernández había solicitado que se le prestara ayuda al conservatorio y "el donativo de hoy solo es el inicio de lo que viene porque se merecen esto y más".

Detalló que el aporte económico será utilizado para la compra de instrumentos, lo que permitirá que más alumnos puedan estudiar, así como que más estudiantes puedan tener un mayor número de horas de estudio, pues dejarán de compartir sus instrumentos como ha venido sucediendo porque no eran suficientes.

### Mejora de la escuela

El ministro de Educación, Arnaldo Bueso, anunció que se trasladará temporalmente el conservatorio a otro lugar mientras se ejecuta un proceso de reconstrucción en las instalaciones actuales en conjunto con la Secretaría de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (Sedecoas).

Bueso dijo que uno de sus planes es organizar una pequeña orquesta de música en cada centro educativo del país, para combatir el ausentismo y la deserción escolar.

También aseguró que el proceso de mejoras en la escuela conlleva el objetivo de "permitir que estos futuros artistas puedan aprender en una instalación con todas y las mejores condiciones posibles".

## Un lugar de esperanza

El ministro de la Presidencia, Ebal Díaz, recordó que su visita al conservatorio hace dos años le evidenció que era un lugar en el que había esperanza, fe, confianza y sonrisas, pese a que los estudiantes no estaban aprendiendo en las mejores condiciones.

Manifestó que la ayuda de Marca Honduras, girada a petición del presidente Hernández, "es una muestra del interés del Gobierno por apoyar el arte y la cultura".

Díaz invitó a los alumnos, padres de familia y docentes para que hablen de la necesidad de apoyar más el arte y la cultura, "hacer más visibles las necesidades de manera que se pueda hacer posible crear la Ciudad del Arte y la Cultura en el país, generando opciones de aprendizaje para las nuevas generaciones".

La directora de Cultura y Arte, Lina Mancuso resaltó que la ayuda entregada por el Gobierno del presidente Hernández "después de 20 años de no recibir un donativo, es una mirada de misericordia del mandatario y un aporte que no tiene valor para las nuevas generaciones que estudian aquí".

### El legado

El maestro Díaz Zelaya es autor de más de 700 composiciones, entre ellas cuatro sinfonías, marchas hondureñas, valses, suites, música religiosa, música para conjuntos corales.

Algunos de los himnos creación del maestro Díaz Zelaya, quien fue director de la Banda de los Supremos Poderes, son el Himno a Morazán y el Himno a Lempira.

Instituciones como el Conservatorio Nacional propician espacios para formar hombres y mujeres responsables, capaces de buscar, valorar, fortalecer y promover los valores del patrimonio cultural.

El Conservatorio Nacional Francisco R. Díaz Zelaya tiene como objetivo formar los mejores músicos de Honduras en sus diferentes especialidades.

La institución musical educativa busca formar jóvenes músicos profesionales en el ramo obteniendo el título de Bachilleres en Ciencias y Humanidades con Orientación en Música.

En la actualidad cuenta con una población estudiantil de 165 alumnos de séptimo a doceavo grado, los cuales se preparan durante una jornada extendida de ocho horas y de lunes a viernes, en las diferentes clases, tanto generales académicas como musicales.

### De interés

- 1. El Conservatorio Nacional de Música Francisco Ramón Díaz Zelaya fue fundado en 1936.
- 2. Durante 84 años, el Conservatorio Nacional de Música ha sido parte de las mejores instituciones artísticomusicales del país y con el legado del maestro Francisco Ramón Díaz Zelaya, fundador de este centro.